

(体) たくましい子 (知) かしこい子 (徳) せいっぱいがんばる子



高瀬小学校だより「チャレンジ」

令和2年4月13日 第3号 発行責任者：郡山市立高瀬小学校長 石井 研也

「夢をもち チャレンジし続ける」1年間に！

本校の目指す児童像である「(体) たくましい子 (知) かしこい子 (徳) せいっぱいがんばる子」になるために「夢をもち いろいろなことにチャレンジしてほしい」という願いをこめて、学校だよりのタイトルを「チャレンジ」にしました。始業式でも話をしたのでその一部を紹介します。

夢をもち、その夢に向かい いろいろなことにチャレンジしてください。そして、「一生懸命にがんばった、できるようになった」ということを、どんどん増やしていきましょう。

さて、チャレンジの中には、自分を守るためのチャレンジもあります。今、自分を守るチャレンジが大切です。「**自分の心と体を守る**」ことにチャレンジしましょう。手洗いやうがいをしっかりすることもその一つです。担任の先生や保健の薄井先生からも詳しく話があると思いますので、しっかり話を聞いてください。しばらくの間、皆さんの安全・安心のため今までは少し違う生活を送るかもしれません。今、放送で始業式をしていることもその一つです。でも、学校に来れば楽しいことはたくさんあります。「自分の心と体を守ることにチャレンジ」することををはじめ、いろいろなことにチャレンジしていきましょう。

そして、みんなで、挨拶をしあい、笑いあい、助けあい、支えあいながら、高瀬小学校で、楽しい生活を送ることができるよう、がんばりましょう。

保護者の皆様 感染症対策へのご協力ありがとうございます！

1学期がスタートして1週間が過ぎました。保護者の皆様にかれましては、毎朝の健康観察と検温、マスクの着用、外出の自粛や規則正しい生活等、お忙しい中ご協力いただきましてありがとうございます。

始業式での話にもあるように、子どもたちも教職員も「心と体の健康を守ることにチャレンジ」しています。具体的には、保護者の皆様に配付した対応マニュアル（学校生活における新型コロナウイルスへの対応について）の内容に取り組んでいます。

- ① 3密を可能な限り回避した教育活動(換気・席を離す・行事等の内容や実施時期の工夫等)
- ② マスクの着用
- ③ 毎朝の検温
- ③ 手洗いとうがいの励行
- ⑤ 校舎内外の消毒の実施

また、更なる感染リスクを軽減するため今週から短縮授業となります。行事等の実施時期や実施の仕方についても現在検討しております。行事の変更等につきましては、決まり次第お知らせいたします。先週は、市長メッセージを配付しました。本日の朝も、3密を避けることや手洗いうがいをすること等、感染症対策をしっかりと行うよう養護教諭が放送で話をしました。

今後も子どもたちの安全・安心を第一に考え、教育活動を進めてまいります。保護者の皆様におかれましても、ご理解・ご協力を引き続きお願いいたします。



<安全な登下校にチャレンジ>



<算数の学習にチャレンジ(1年生)>



<そろばんの学習にチャレンジ(4年生)>

※休校により昨年度末でなかった学習にも取り組んでいます